
 

 

 

INTERROGAZIONE 

Oggetto: occupazioni abusive    

                      
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

Preso atto che negli ultimi anni nel Comune di Firenze si sono verificate numerosissime 
occupazioni abusive di immobili 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

        Quante e quali sono le occupazioni abusive di immobili di proprietà pubblica, suddivise 
per territorio circoscrizionale; 

        Quante e quali sono le occupazioni abusive di immobili di proprietà privata, divise per 
territorio circoscrizionale; 

        Quanti sono gli occupanti di ogni singolo edificio. 

  

Marco Stella 

 

 

 

 

Firenze, 10 novembre 2014 

 

 


